

年月日

25

03
07

ページ

31

NO.

科学技術の潮流

JST 研究開発戦略センター

(279)

トシティー、医療、機械の自律化、陸海空の輸送・移動など、あらゆる領域で人とAIの共存が進んでいく。

2025年1月、米国ラスベガスで開催された世界最大級の家電見本市「CES 2025」では、AI（人工知能）技術が強い関心を集めた。出展社数も24年の892社から1249社と大幅に増加し、AI技術に対する高い注目度が証明された。中でも特に注されたのは、現実世界を認識するAIの進化とその応用だ。

会場では、カメラやセンサーを通じて我々の暮らす物理的な世界を認識し、人間とのや

りとりを可能にする「現実世界を認識できるAI」の研究開発が進みつつあることがさ

れる。そこに含まれるチ

ヤットGPTなど現行の大規模言語モデルが、人の「大規模言語モデル」は、膨大なテキストデータのパターンを学習し、テキストの続きを生成する仕組みだ。

AIと人間の共存の一

つとして、大量かつ多様なデータで事前に指摘する声もある。AI界の三大ゴッドファ

ーザーの1人とも呼ばれるヤン・ルカン氏は

CESの講演で、現在

と指摘した。

CESの講演で、現在

と指